

PUBLIK

Deteksi Dini Kamtibmas: Ngopi Santai, Silaturahmi Bhabinkamtibmas dengan Warga Desa Gunungcupu

Ciamis - CIAMIS.PUBLIK.CO.ID

Feb 4, 2025 - 12:42



Ciamis – Sebagai upaya mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta meningkatkan deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan,

Bhabinkamtibmas Desa Gunungcupu Aiptu Asep Radiman melaksanakan kegiatan silaturahmi dan sambang ke warga Dusun Bojonggaok, RT 021 RW 011, Desa Gunungcupu, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis. Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Asep Radiman berbincang santai dengan warga, termasuk Saudara Ape Suhaepi, sembari menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas. Selasa (4/2/2025)

Dalam kesempatan tersebut, ia mengingatkan warga untuk selalu menjaga keamanan lingkungan, menghindari penyebaran hoaks serta ujaran kebencian yang dapat memicu konflik, serta tidak mudah terprovokasi oleh isu yang belum jelas kebenarannya. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya menyelesaikan permasalahan dengan cara yang bijak dan tidak main hakim sendiri, melainkan mengedepankan koordinasi dengan pihak terkait.

Warga Desa Gunungcupu menyambut baik kegiatan ini, mereka merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian dan semakin percaya bahwa Polri selalu hadir di tengah masyarakat. Salah seorang warga, Ape Suhaepi, menyampaikan apresiasinya terhadap pendekatan humanis yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas.

"Kami merasa nyaman dengan kehadiran Pak Polisi yang mau turun langsung ke lapangan dan berbincang dengan kami. Ini membuat kami lebih percaya diri dalam menjaga keamanan lingkungan karena kami tahu ada dukungan dari kepolisian," ungkapnya.

Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari komitmen Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. dalam memperkuat sinergi antara masyarakat dan Polri, sebagaimana yang terus ditekankan oleh Kapolsek Cikoneng Kopol Husen Sudjana, S.H., M.M.. Melalui pendekatan yang lebih humanis dan interaktif, Polri berharap dapat membangun kepercayaan dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,